

LA SESIÓN DE INSTALACIÓN ES EL PRÓXIMO DOMINGO

Toma control absoluto la 4T del Poder Legislativo

EN SUS MARCAS. Con la más grande mayoría de las últimas décadas, la 4T se alzó ayer en la Cámara de Diputados. El 'sí, protesto' retumbó en la sala ante una minoría opositora. Ifigenia Martínez tomó protesta como presidenta. En el Senado, Fernández Noroña cumplió su sueño. **PÁG. 44**



HARÁN CUMPLIR LA CONSTITUCIÓN, DICEN

La supermayoría de la '4T' se instala con sus 364 diputados y avisa que "podrían ser más"

Se trata de una estrategia para los intereses de nuestros partidos, dice PVEM

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

"¡Sí, protesto!", retumbó un ensordecedor coro de la aplanadora supermayoría de los 364 diputados de la llamada cuarta transformación y tomó el control absoluto del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Y ya encarrerados, anticiparon que acordaron ya en la Junta de Coordinación Política —que controlarán los próximos tres años que dura la legislatura— discutir y aprobar la próxima semana la reforma al Poder Judicial.

Al rendir su protesta de ley, se comprometieron a "cumplir y hacer cumplir la Constitución y las leyes que de ella emanen".

Apabullaron a la disminuida oposición del PRI y el PAN, y continuaron con la sonora algarabía de "es un honor estar con Obrador" y su celebración de "presidenta".

Con la más grande mayoría de las últimas décadas, literalmente

de la noche a la mañana, Morena se alzó ayer con una bancada de 257 legisladores, después de tener apenas 236 curules el miércoles, con 15 curules del PVEM, que en realidad serán 17 y otras cuatro del PT. "Se están haciendo todavía los ajustes", aclaró el líder de la fracción guinda, Ricardo Monreal.

Y en medio del hervidero de personas que abarrotaron el salón de sesiones este jueves —entre legisladores, asesores, esposas, novias, familiares, fotógrafos— el zacatecano anticipó, incluso, que la bancada del partido del Presidente podría engrosar sus filas y aumentar sus curules.

Además del PVEM y del PT, "hay solicitudes de legisladores de otras bancadas que quieren incorporarse a Morena, pero aún no están en ese proceso".

"Nosotros no estamos buscando disminuir ninguna de las bancadas. Nosotros garantizamos simplemente, en la instalación de la Junta de

Coordinación Política, tener mayoría absoluta y la tenemos", celebró.

Explicó que al partido que tenga esa mayoría absoluta le corresponde presidir los tres años la Jucopo, y esa es la hipótesis jurídica en la que se encuentra Morena.

Con ello, el legislador adelantó que la junta va a acordar la sesión de instalación del próximo domingo 1 de septiembre y, enseguida, una segunda sesión para darle publicidad, en el pleno de la primera sesión ordinaria, al dictamen de la reforma al Poder Judicial, entre otros trámites legislativos, "para darle celeridad".

Al terminar la sesión de ayer de la Jucopo, Monreal precisó que "se acordó, por unanimidad, que Morena presida la junta por los tres años de la legislatura; que el próximo domingo, después de la sesión de instalación del Congreso General, se hará una segunda sesión para dar la declaratoria de publicidad reglamentaria al dictamen de la



reforma al Poder Judicial, y sesionaremos después el lunes, martes, miércoles, y quizás hasta el jueves, para discutir y votar la reforma al Poder Judicial” impulsada por López Obrador.



INICIO. Ifigenia Martínez, al asumir la presidencia de la Cámara de Diputados, ayer.



LEGISLATURA. Los diputados, ayer, al rendir protesta.

